



おおらかに たくましく ひかりかがやく岩中生 ～日山のごとく、大杉のごとくあれ～

「新たな自分」をめざして

本日で、71日間の1学期が終了します。

4月には、新型コロナウイルス感染症拡大のため、臨時休業を余儀なくされ、この感染症との闘いの難しさを、身をもって感じました。校外で多くの人と触れ合う学習や体験活動など、未だに制限をせざるを得ない場面もあり、まだまだ緊張感を緩めるわけにはいきません。

「暗いと不平を言うよりも、あなたがた進んであかりをつけなさい。」

北マケドニアの修道女 マザー・テレサのことばです。

窮屈きゆうくつで不自由さを感じる「コロナ禍」の今こそ、自分にできることは何かを考え、進んで実行しようとする精神の尊さが心に響きます。

一人ひとりの明かりは小さくとも、二つ、三つ集まれば遠くを照らす光となります。みんなの知恵を結集させ、逆境をチャンスに変えるべく、これまでの経験にとらわれない柔軟な発想と創意工夫で、一步ずつ前へ進んで来たことが、今学期一番の収穫です。

「新たなものに出会うわくわくした気持ちを大切に、互いに協力しながら新たな自分へと成長できる一学期にしましょう。」四月の第1学期始業式の式辞でみなさんに伝えたことばです。

岩代中生の「素直さ」が少しずつ「強み」になっている様子を肌で感じています。まさに、自分の成長をみなさん自身が実感しているはずです。

明日から32日間の夏休みです。

「新たな自分」という目標に向かって一步ずつ前へ進む自分の姿をイメージしながら、有意義な夏休みを過ごしてください。第2学期始業式で、一步成長した皆さんに笑顔で再会できることを心から願っています。

【令和4年度第1学期終業式 「校長式辞」より】

祝 県大会入賞

【県大会出場者】(7月5日(火)～6日(水) とうほう・みんなのスタジアム)

★ 共通男子 走高跳 第8位 1m60cm 遠藤 洸貴(3年)

★ 共通女子 砲丸投げ 第9位 9m39cm 遠藤 楓果(3年)

★ 1年男子1500m予選1組 第12位 4分58秒26 佐藤 健(1年)



暑い日差しの中、ひたむきに練習に臨む陸上部員から、多くの刺激を受けました。「理想の自分」を明確にイメージしているからこそ、地道な練習に自分を向かわせることができたのでしょう。一生懸命な姿が美しいと感じました。



～授業参観・学年PTA集会&学校評議員会～

7月9日（土）の授業参観・学年PTA集会・学校評議員会には、多くの皆さまにご来校いただき、ありがとうございました。

いわゆる通常の授業参観は、久しぶりの開催となりました。「互いに顔が見える関係づくり」が今回の授業参観のねらいです。保護者の皆様に学校に足を運んでいただき、あいさつや言葉を交わすことで、教職員と保護者、さらには保護者同士の気持ちや心が通じ合う関係を築くことは、教育活動において最も大切なことであると考えています。

今回の授業参観では、感染対策のために希薄になりがちな交流や連携を、改めて見直す機会となりました。

また、学校評議員会では、「読み・書き」の重要性、「家事手伝い」の大事さなど、学びと生活を見直す必要性が話し合われました。今後の教育活動に生かしたいと考えます。



子どもたちを守り、育てる

新型コロナウイルスの新たな変異株が出現し、全国的に感染者の増加傾向が見られます。また、本市においても、夏休みは人の動きが多くなり、さらなる感染症の拡大が懸念されます。

「新型コロナウイルス感染症」に関する連絡は、お子様、または同居の方（それに準ずる方を含む）に以下の状況が判明した場合は、休業期間、週休日、昼夜を問わず、早急に学校、または教頭まで連絡をお願いいたします。

※「陽性者」が出た場合 ※「濃厚接触者」またはその疑いがある場合 ※PCR検査等を受ける場合

平日：岩代中学校 0243-57-2203

休日・夜間：教頭（山田義孝）090-8258-2334

また、感染症以外の事故や事件、お困り事などありましたら、学校及び担任、教頭にご一報ください。（有意義な長期休業を過ごし、元気な笑顔で2学期を迎えられることを、教職員一同心より願っております。）

1学期を振り返って… 動画を配信しています！



パスワード

パスワード管理にご注意ください。